

ABSTRAK

YAYASAN K.H GHOLIB DALAM MELESTARIKAN PENINGGALAN K.H GHOLIB SEBAGAI OBJEK WISATA DI KABUPATEN PRINGSEWU

Oleh :
Dimas Rahmat Rafendi

Setelah berdiri sebagai daerah otonom baru, Kabupaten Pringsewu giat dalam membangun daerahnya, tidak terkecuali dalam bidang pariwisata. Sebagai sosok ulama dan pejuang kemerdekaan membuat K.H Gholib disegani oleh kawan maupun lawan, sehingga oleh pemerintah daerah Kabupaten Pringsewu makam beliau dijadikan tempat objek wisata ziarah di Kabupaten Pringsewu. Dengan melihat perjuangan dan jasanya yang begitu besar di Pringsewu, K.H Gholib diberikan piagam penghargaan sebagai salah satu tokoh pejuang kemerdekaan di Lampung. Namun tidak semua generasi muda saat ini mengetahui semua perjuangan yang telah dilakukan dalam mengusir penjajah dari tanah Pringsewu. Oleh karena itu sangat perlu dilakukan pengembangan dan pembangunan wisata di Kabupaten Pringsewu terkhusus lagi objek wisata sejarah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Apa usaha-usaha Yayasan K.H Gholib dalam melestarikan peninggalan K.H Gholib sebagai objek wisata?”. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui usaha Yayasan K.H Gholib dalam melestarikan peninggalan K.H Gholib sebagai objek wisata. Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dimana teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, kepustakaan dan dokumentasi.

Dari analisis data yang diperoleh, diketahui bahwa di kompleks K.H Gholib terdapat peninggalan K.H Gholib yang masih terawat baik. Perawatan peninggalan K.H Gholib tersebut dilakukan oleh Yayasan K.H Gholib. Dalam melestarikan peninggalan K.H Gholib, pihak yayasan melakukan usaha pembangunan untuk memperindah dan merapikan areal makam yang semula hanya berupa bangunan makam saja, perawatan yang dilakukan untuk menjaga agar peninggalan K.H Gholib tidak mengalami kerusakan yang besar, perawatan ini dilakukan oleh keluarga dan masyarakat yang peduli dengan kompleks K.H Gholib, pengenalan tokoh yang dilakukan yaitu dengan pemberian wawasan pengetahuan tentang siapa K.H Gholib yang mereka ziarahi serta pembuatan buku agar setiap orang yang membutuhkan referensi tentang K.H Gholib dapat dengan mudah mendapatkannya, promosi yang dilakukan oleh Pemerintah Daerah melalui Disdikbudpar bidang pariwisata dengan menyebarkan pamflet dan memasang penunjuk jalan ke areal objek wisata makam K.H Gholib, perencanaan pengembangan pariwisata di kompleks K.H Gholib dengan melakukan kerjasama dengan semua pihak terkait dengan kepariwisataan dan pembuatan rencana pembangunan untuk menambah saran dan fasilitas penunjang pariwisata.